

## ACTUALIDAD

### JUBILEO SACERDOTAL DE MONSEÑOR HOFFMANN

El 16 de marzo del corriente año celebró el cincuenta aniversario de su sacerdocio, en el mismo sitio en que fue ordenado, en Dillingen-Saar, monseñor Enrique Hoffmann, de la diócesis de Tréveris (Alemania).

Monseñor Hoffmann, que ha llegado a tan fausto jubileo a los setenta años de edad, en pleno vigor, se encuentra desde 1954 al servicio de la Sagrada Congregación de Sacramentos como defensor del vínculo matrimonial primero, y después, desde 1958, como miembro de la Oficina de Vigilancia. Participó en todas las sesiones del Concilio como perito. El Cardenal Marella le agregó a la Comisión "De Episcopis et Dioecesisibus Regimine" y el Cardenal Ciriaci a la "De Disciplina Cleri et populi christiani". Monseñor Hoffmann es conocido por sus importantes publicaciones sobre las causas matrimoniales, y sus investigaciones históricas sobre el Derecho canónico y diversas cuestiones de ritos. A él le corresponde, juntamente con monseñor Romita, la gloria de haber reemprendido, después de cincuenta años de interrupción, la publicación del célebre *Thesaurus* de la Congregación del Concilio.

La fiesta de su jubileo sacerdotal ha venido a coincidir con la publicación de su último estudio, titulado: "De testibus in Processibus Beatificationis et Canonizationis testimoniorumque obiectis".

REVISTA ESPAÑOLA DE DERECHO CANÓNICO se une a las muchas felicitaciones que con este motivo está recibiendo monseñor Hoffmann. Séanos permitido unir también la nuestra personal, con el recuerdo de nuestra convivencia en las sesiones preparatorias del Concilio en el seno de la Comisión para la disciplina del clero y pueblo cristiano.

LAMBERTO DE ECHEVERRÍA

### LA XII SEMANA ESPAÑOLA DE DERECHO CANONICO

Del 16 al 21 de setiembre se celebrará en Santiago de Compostela la XII Semana Española de Derecho Canónico. El tema central será: "Dinámica jurídica postconciliar".

Después de una introducción sobre "Tensiones en la Iglesia y su institucionalización" de la que será ponente don José María Setién, decano de la Facultad de Derecho canónico de Salamanca, habrá otras cinco ponencias referentes a los cambios que se están operando en el Estatuto jurídico de los diversos "Estados" que las personas